



# ひよこぐみだより

蒸し暑さが増し、セミの鳴き声も聞こえ始めてきました。梅雨明けも間近ですね(\*^-^\*) 戸外遊びが大好きな子ども達。「おそとにいくよ～」と声をかけると、お部屋の入口に集まる姿が見られます。本格的な夏を迎える前に戸外でたくさん遊び、暑さにも慣れていきたいと思います。



## 1くみ



### ★綿パンツ始めたよ★

1組さんは、全員トイレトレーニングをしています。最近では、男の子は小便器で成功する子も出てきました☆  
今後は、家で綿パンツの練習をしている子から園でもパンツに移行しようと考えてます。家で始めた子は声掛けお願いします。初めは失敗することが多いと思いますので、短い時間から伸ばしていき、子ども達の成長へと繋げていきたいと思っています。ご理解ご協力お願いします。



### ☆オオゴマダラが蝶々になったよ☆

分園で育てていたオオゴマダラの幼虫がサナギになり、蝶々になりました(≧▽≦)子ども達は蝶々を見ると興味津々！指を指しながら『チョウチョ、チョウチョ～』と大興奮。狭い虫かごで飼うのは可哀想なので、みんなで園庭へ放蝶しました。子ども達は口々に『バイバ～イ』と言って、オオゴマダラとお別れをしました。成長過程を見たことによって、より生き物に興味を持ったように感じます。保育士が持ってきたクワガタも観察したり、触ろうとしていました(\*^-^\*)



## 2くみ



### できたよ♪できた♪

自分のものや自分の場所(ロッカーや靴箱)がわかるように、個別のマークや場所を日々の生活の中で繰り返し伝えていくことで、最近は少しずつタオルや靴の片付けができるようになってきています♪おやつ後に口を拭いたタオルを自分でロッカーまで持っていく、「ないな～い」と言ってビニール袋に入れていますよ～！上手にできると、先生と一緒に拍手をして笑顔で喜んでいます。出来ることが増えて子どもたちの自信にも繋がっています～！(^0^)/



### ☆絵の具遊び、シール貼り☆

初めの頃は、手に絵の具が付く事を嫌がり、泣いている子もいましたが、今ではペタペタ、ヌルヌルと絵の具の感触を楽しんでいる姿が見られます♪  
まだ指先を上手に使うことが難しい子どもたち。台紙からシールを剥がそうと奮闘している姿が微笑ましいです(\*^-^\*)今後もシール貼りなど、指先を使った遊びを取り入れ、楽しみながら少しずつ指先の機能を促すようにしていきたいと思っています。